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1. INTRODUCTION 

Cette année a été plus proche de l’ordinaire. Les restrictions concernant COVID étant derrière 

nous, l’exécutif a pu se réunir en personne à Toronto, dans les bureaux de ERORTO. Nous 

avons été royalement traités. Lors de cette réunion, nous avons eu le temps de discuter du plan 

stratégique existant et des priorités existantes. Les résultats seront discutés lors de l’AGA de 

cette année. 

  

2. ADHÉSION 

Un examen rapide des statistiques relatives à nos membres révèle que nous avons augmenté 

le nombre de nos membres de 3 988 cette année. Elles montrent également que cinq membres 

ont vu leur nombre diminuer. 

 

Malheureusement, le Yukon a cessé d’exister. Cela crée un trou dans notre représentation 

nationale des membres. De nombreux enseignants retraités du Yukon et des Territoires du 

Nord-Ouest sont également membres de votre organisation, mais beaucoup ne sont pas 

représentés. L’exécutif étudie différentes façons de représenter les enseignants retraités du 

Nord au sein de l’ACER-CART. 

 

3. SITUATION FINANCIÈRE 

Nos finances sont saines. Notre situation financière nous permettra d’étendre nos activités à un 

niveau plus élevé.  

 

4. Correspondance 

Des lettres ont été produites ou reçues au cours de l’année. Le président et moi-même avons 

reçu de nombreux courriels (j’en ai reçu plus d’un millier depuis la dernière AGA), dont la plupart 

demandaient une réponse ou un travail supplémentaire.  

 

5. Réunions semestrielles de zoom. 

Nous nous sommes réunis en novembre dernier pour discuter avec les directeurs et les 

présidents. La réunion était principalement axée sur le renouvellement de notre plan 

stratégique. Cette réunion a été très utile à l’exécutif pour poursuivre son travail, car la 

contribution de tous les membres lui donne la possibilité de réorienter son travail s’il ne répond 

pas aux attentes des membres. Nous devrions poursuivre cette pratique à l’avenir. 

 

 

 



 

 

 

ACER-CART                Page 2                                                            AGM23-T7-002 fr 
 

6. Assemblée générale annuelle 2023 

L’organisation de cette réunion a été un peu plus difficile cette année. Les hôtels ont 

considérablement augmenté leurs coûts. Des services comme l’utilisation de microphones 

doivent être revus. Néanmoins, il est important d’avoir cette rencontre en face à face, car c’est 

le seul moyen de pouvoir créer des liens entre nous.  

 

7. Partage d’information.  

Nous avons constaté une augmentation des demandes d’information de la part de nombreuses 

organisations. Ces demandes vous ont été transmises, car souvent je n’ai pas l’information en 

main. Je vous remercie de répondre à ces demandes dans les meilleurs délais. 

 

8. New Mode 

Nous nous sommes réabonnés à New Mode. Bien que nous n’ayons pas utilisé le programme 

cette année, certains Membres ont demandé à l’utiliser pour leur travail de plaidoyer. 

 

9. Site web et publications 

Marilyn, Tony et Linda ont fait un travail remarquable pour maintenir et améliorer notre site web. 

Nous avons reçu de nombreux commentaires positifs sur le professionnalisme qu’il révèle. 

 

L’exécutif, les directeurs et les membres vous remercient d’avoir répondu à nos demandes et d’avoir 

produit vos rapports dans les délais impartis.  

 

Martin, merci pour ton leadership, ton travail acharné et ton amitié. 

 

Ce fut et c’est toujours un plaisir de vous servir. 

 
Roger Régimbal 

Directeur général 


